



わかば・たんぽぽ通信

令和5年6月1日

NO. 3



あっという間に折り返し!

暑い日が続いていますが、子供たちは元気いっぱいです。6月は梅雨にも入り、蒸し暑い日が多くなるかと思いますが、体調に気を付け、健康で安全な学校生活が送れるように支援していきたいと思っています。



「おしらせ」

◎水泳参加の連絡について

○各学年で水泳の学習が始まります。

そのため、5月30日(火)～7月19日(水)までの間、健康観察アプリL EBERに水泳参加についての項目が追加されます。

参加の日には、水泳の参加の有無について送信を必ずお願いします。

※水着が用意されていても、送信がないとプールには入れません。今年度も、連絡を忘れた場合の家庭への連絡は行いません。ご承知おきください。

※見学の児童につきましては、プールには行かず、学校での学習になります。

お 願 い



※ハンカチ、ティッシュ、防犯ブザー、そしてマスクは、毎日携帯させてください。また、つめも清潔にさせてください。なお、防犯ブザーは、音が出るかどうかの確認をお願いいたします。

※筆箱の中は、毎日整えさせてください。鉛筆は毎日削り、消しゴム・名前ペン・定規・赤青鉛筆も忘れず入れさせてください。

6月29日(木) → 1・3・5年生

6月30日(金) → 2・4・6年生

どちらも5時間目を予定しています。

当日の学習内容や各学年部会については後日、改めて連絡させていただきます。

※暑い日が続きます。熱中症対策のためにも水または麦茶や緑茶の入った水筒を必要に応じて持たせていただくようお願いいたします。

水筒には必ず記名をし、ランドセルか手提げに入れ荷物を増やさないようにご配慮をお願いいたします。

【人権教育コーナー】

1年生を迎える会では、自分が1年生だった時に6年生からプレゼントしてもらったメダルの懐かしさを感じながら、精一杯拍手をし、おめでとうの気持ちを表している姿が見られました。

【家庭学習コーナー】

授業で学習した内容を家でもやってみたいと、宿題を頑張っている姿が見られました。ぜひご家庭でもどんな学習をしているのか聞いてみてください。

<生活目標>

・休み時間に授業の準備をしよう。(下学年)

・休み時間には授業の準備をし、落ち着いてすごそう。

(上学年)